



Con motivo de la Festividad de la Inmaculada y "Día de la Madre", se celebró un concurso literario (verso y prosa) y otro de musicales, cuyos respectivos fallos dimos en nuestro anterior número.

Hoy traemos a las páginas de CALATRAVA la poesía que obtuvo el primer premio, y de la que es autor el alumno de Preu. Sr. Arenas.

Madre, aquí te evoco  
en un ocho de diciembre,  
tu sangre, eco de vida,  
me sacude las sienas  
de una mujer distinta  
a las que yo conozco...

Tu nombre aquí...  
madre querida,  
me recuerda aquel seno  
en que bebí el néctar  
tan dulce de mi vida...

Tu nombre aquí...  
madre, conmigo,  
me recuerda el regazo  
que sostuvo mi sueño...  
Cáliz, flor pétalo, rosa,  
¡oh dulcísimo lecho!  
de primeras quimeras,  
de fantasmas...  
de ilusiones de cuentos,  
horizontes de risas... y de llantos,  
de caricias de madre,  
de desvelos...

Madre, te quiero aquí evocar  
en un mes de diciembre,  
te quiero aquí añorar,  
pues sé que un día  
ya no podrás estar  
sosteniendo mi vida...

Y no podré llorar...  
Madre, recoge ahora mi llanto,  
mis suspiros, mis risas,  
mi quebranto...

Madre, acaricia mi sueño  
con tus manos de armíño  
igual que aquellas tardes  
velabas el del niño...

Madre, madre, no dejes  
la triste soledad,  
que ya el hombre quizás,  
en tu vacío...

no te podrá llorar.

JESUS ARENAS  
Preuniversitario (Letras)

# A L A M A D R E

(Viene de la página 9).

evitar el estudio adicional, resulta que acapara inutilmente un buen puñado de horas obligando al alumno a cumplir una jornada de nueve o diez de la mañana a cinco o seis de la tarde, a la que hay que añadir otras dos horas largas entre almuerzo, merienda y desplazamientos, que sumados a cuatro horas de estudio u a otras dos o tres horas entre problemas, mapas, traducciones, etc., hacen que el alumno vea disminuidas sus posibilidades de reposo y totalmente absorbidas las de su asueto y empleo del ocio.

2.º Opinión acerca de los deberes en casa.

Esta segunda cuestión está en íntima conexión con la anterior. Nuestro criterio como padre que participa personal y regularmente en las preocupaciones de sus hijos, es que este tipo de trabajos no solo son convenientes sino necesarios. El sosiego del hogar permite una dimensión reflexiva de muy alto valor al resolver ciertas tareas de aplicación de los conocimientos adquiridos al día.

Pero requiere este tipo de actividad, a mi entender, ciertas condiciones para que resulte operante y aconsejable:

Primera: Que no suponga una sobrecarga además de otras horas de estudio.

Segunda: Que esté regularmente distribuido y dosificado mediante una oportuna coordinación entre el profesorado. Que no se llegue, por ejemplo, a la circunstancia de tener que preparar un exámen de Castellano y además dos mapas, y seis problemas, más una traducción de francés, más la obligación de rellenar para el día siguiente y "sin falta" un cuestionario del cuaderno de Religión... todo ello desde las seis de la tarde hasta las nueve de la mañana del día siguiente. Y entre tanto otro día cumplen con un par de problemas.

\* \* \*

En resumen, la actual táctica docente en lo relativo al tiempo, parece excelente en principio. Pero exige, ciertamente, un gran esfuerzo, pericia y meticulosidad en el profesorado para lograr una aplicación que reconocemos notoriamente preñada de dificultades.